



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM capacitó a más de cien docentes en elaboración de pruebas objetivas para exámenes nacionales de medicina

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, a través del Comité ENAM, concluyó con la realización del **curso “Evaluación de Conocimientos de Ciencias Clínicas”**, que permitió la capacitación de 111 docentes de 21 facultades de medicina en la elaboración de pruebas objetivas para los exámenes nacionales de medicina.

El curso que se realizó a través de la modalidad virtual fue dirigido por la Dra. María Elena Revilla, Presidenta del Comité ENAM, tuvo una amplia participación de los docentes de las facultades de medicina de ASPEFAM quienes fortalecieron sus capacidades en la formulación de pruebas objetivas.

Durante el desarrollo de este evento se dictaron un conjunto de conferencias y se realizaron talleres participativos virtuales que abordaron temas de nueve áreas temáticas como cirugía general, emergencia y cuidados críticos en adultos, ética, ginecología y obstetricia, gestión, medicina, investigación, pediatría, así como salud pública y prevención.



De acuerdo con los lineamientos que se establecieron para el desarrollo del curso, para la aprobación del mismo, cada uno de los docentes de las diferentes especialidades debían formular un total de 20 preguntas que debieron ser aprobadas a través de un proceso de coevaluación.

De acuerdo con el balance final del curso, de los 111 docentes que representaron a 21 facultades de medicina de todo el país, 97 de ellos cumplieron con el objetivo de elaborar y aprobar las 20 preguntas, lo que dio como resultado final un total de 1951 preguntas.

Este importante curso de capacitación, que contó con el soporte logístico y metodológico del Campus Virtual de ASPEFAM, fue clausurado por la Dra. María Elena Revilla en una ceremonia virtual que se realizó recientemente el lunes 3 de junio del presente año.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

